

et de rendre plus efficace l'action du clergé lorsque le clergé prêche la tempérance : à moins que le prédicateur ne soit un véritable orateur, on ne l'écoute que d'une oreille distraite, parce qu'on est habitué à l'entendre prêcher toutes les vertus. Mais lorsqu'on voit des laïques de haute position dans le monde, des juges, des anciens ministres, des hommes de profession, des banquiers, des marchands, parler dans le même sens que le clergé, le peuple fait plus d'attention aux sermons de celui-ci en faveur de la tempérance.

... Le conférencier termine en relatant les bons effets de la belle croisade de la Ligue antialcoolique de Québec. Si on étudie les statistiques officielles, on voit que la consommation des spiritueux a diminué dans des proportions formidables. Et c'est surtout dans notre Province que cette diminution s'est fait sentir ; car dans les autres provinces où la prohibition n'existe pas, il n'a pas été fait d'efforts extraordinaires en faveur de la tempérance.

Puisque la lutte contre l'alcool a eu de si bons résultats, nous devons donc la continuer avec plus de vigueur que jamais ; et si nous le faisons, nous avons raison d'espérer qu'avant longtemps notre population sera une des plus sobres du continent américain.

*(A suivre)*

---

VÊTEMENTS ECCLÉSIASTIQUES. Ancien Atelier de Madame Soucy. Dlle Marie Renauld, 154, coin des rues du Roi et Laliberté (ancienne rue de la Chapelle), Saint-Roch, Québec. Coupe et Confection des Soutanes, Pardessus, etc.